
理事会委任成立

5月19日（火）に理事会を実施し、全議案がすべて承認されました。

（感染拡大防止のために、理事のうち学校関係者と保護者の少数で実施しました。

　欠席者は出席者へ委任。）

１ 【令和元年度　事業、収支決算、会計監査報告】

③新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、3月の懇談会や運営委員会が中止となりました。

④会計監査人から収支決算に相違ないことが報告されました。

◆以上、令和元年度事業、収支決算報告について全て承認されました。

２ 【弥生が丘小学校PTA規約改正　弥生が丘小学校PTA特別会計規程】

①弥生が丘小学校PTA規約第22条に特別会計を加え、その取扱いについては、別に規程を定めます。

②弥生が丘小学校PTA特別会計規程は、将来の資金減少に備え、一般会計からの繰入金、その他から積立るものとし、

　運営委員会の決議により、その目的に応じた使途に充てられます。

　運営は、本会役員にて行い、総会にて決算報告が行われます。

◆以上、弥生が丘小学校PTA規約改正及び特別会計規程設立について承認されました。

３ 【令和２年度　組織、役員、会計監査人、運営委員、活動方針、事業計画、予算案】 

③運営委員については下記のとおりで運営することが承認されました。

  9名 25名

15名 17名

10名 16名

20名 計　112名

④活動方針案について会長から報告がありました（裏面に記載）。

全会員数

649名

委任状

566名

①会計監査人については、嶋田守様、林直樹様、2名が推薦され、承認されました。

②PTA外部協力団体として、弥生が丘おやじの会様のご協力を頂いていることが報告されました。

※児童数の減少により、運営委員の定

員数が昨年より減っております。

総務委員会 環境委員会

広報委員会 学年委員会

母親委員会 地区委員会
企画委員会

①11月に開催されましたはは!!おや?オリンピックでは、前年度15校中9位から大幅に順位を上げ、準優勝と素

晴らしい成績を収めることが出来ました。

②開校当初から行ってきましたベールマークの総点数が１００万点を突破し、感謝状を受領しました。
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令和2年度「弥生が丘小学校PTA第13回定期総会」は理事会への委任とし、委任状をご提出

いただきました。その結果について下記のとおりご報告いたします。

◆運営委員会だより

や よ い さ い う ん



⑤事業計画案は基本的に昨年度の事業を継承して行いますが、今年度の変更点は下記のとおりです。

(1) 新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、資料にあります通りいくつかの事業を中止としました。

また、本会・地区Ｐ・県Ｐ関連の以下の事業も中止となっています。

6月：県Ｐ総会（書面決議）、4校交流、地区P合同研修会、教育懇談会

10月：九P研究大会熊本大会、

母親関連の夏休み健康料理教室（市主催）の中止も決定となっています。

(2) 今年度のみ、3密を避け感染の拡大防止を図るため、一世帯一役を取りやめとさせていただきます。

⑥令和２年度予算案についての説明がありました。

（1）世帯数が減少したため、会費収入が減少となっています。

　　　令和２年度　弥生が丘小学校PTA活動方針

本来であれば、総会を実施し承認いただくべきところですが、理事会へ委任いただいたことに感謝申し上げます。

今後とも皆様との連携を深めながらＰＴＡ活動を行っていきたいと思います。

ご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

彩雲とは、雲が赤や緑、ピンクなど虹色のように輝く現象で

古くから、発生すると縁起が良い雲とされているそうです。

今年一年が、皆さんにとっても良い年になるようにとの願いを

込めて名付けました。

皆さま一年間どうぞ、よろしくお願いいたします。

（3）今年度は活動の支出が減少になると思います。その分を児童に還元されるよう検討していきたいと

　　　思います。

（2）広報委員会で使用していますパソコンの老朽化に伴い、購入費用として前年度より増額としています。

◆以上、令和２年度組織、役員・会計監査人及び運営委員、活動方針、事業計画、予算案全

て承認されました。

昨年度の3学期から新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、日本でも学校の休校や様々な

自粛が行われ、弥生が丘小学校でも3月から休校となり、PTA事業も中止や縮小をいたしまし

た。現在も感染拡大の終息が見通せないことから、令和2年度も引き続き同様の対応を取らざ

るを得ない状況です。

今後、新型コロナウイルス感染が終息し問題ないと判断したときには、予定通り事業を行いま

す。PTA活動を通じて保護者同士が助け合い、学校と連携し、地域とのつながりと感謝の中

で、児童の成長を見守ることができたらと思います。児童と保護者の成長の一つとして携わっ

ていくPTA活動にしていきたいと思います。

それまでは、下校時の安全パトロールでしっかり児童の安全を守り、家庭で親子のつながりを

大切にしていただきたいと思います。まずは命を守ることが最優先と考え、感染拡大防止と、

児童とご家族の安全のために、PTA会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。


